



Gerne laden wir Sie wieder in den „Sky Gourmet“ Vortragssaal am Flughafen Linz am Mittwoch, 10. Jänner 2017 um 19:00 Uhr zur alljährlichen Jahreshauptversammlung ein!

Die Tagesordnung des Abends sieht die Begrüßung, einen Bericht des Obmanns, den Jahresbericht des Kassiers sowie der Kassaprüfer und darüber hinaus die Entlastung des Kassiers vor. Zur Diskussion stehen natürlich wieder allfällige Themenbereiche.

Aktuelle Informationen über das VFFL Vereinsgeschehen sowie Neuigkeiten am blue danube airport linz runden das Programm des Abends im Jänner 2018 ab! In der Pause folgt eine kurze Zusammenstellung der „fliegerischen Highlights 2017“ von Michael David, Robert Lang und Jürgen Stiglmaier. Währenddessen werden wieder (weitere) Mitglieder für den neuen geplanten Mitgliederausweis fotografiert. Gemütlicher Ausklang im Café „Check In“ im Erdgeschoss:

Seitens des verein der freunde des flughafens linz wird zu einem kleinen Imbiss (traditionell mit Gulaschsuppe oder Frankfurter Würstel) geladen.

Der Vereinsvorstand freut sich schon heute auf Ihren Besuch bei der kommenden JHV 2018!

Obmann: Robert Lang, Obmann-Stellvertreter: Walter Lorinser, Kassier: Alois Friedl, Kassier-Stellvertreter: Franz Thumfart, Schriftführer: Jürgen Stiglmaier, Schriftführer-Stellvertreterin: Cornelia Lang, Webmaster / Kommunikation: Michael David, 1. Rechnungsprüfer: Otmar Schafhauser, 2. Rechnungsprüfer: Josef Reischl